

#SÜD 28. April 2015

# **EVG vor Ort - Wir lassen unsere Kolleginnen und Kollegen nicht hängen!**

Am Donnerstag war die EVG-Geschäftsstelle München, gemeinsam mit der EVG-Jugend München, im Münchner Hauptbahnhof unterwegs und besuchte die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner direkt vor Ort. Die Kolleginnen und Kollegen, unter anderem von DB Station&Service, DB Vertrieb, DB Regio, DB Fernverkehr und der S-Bahn München, sind leider die Leidtragenden der erneuten Arbeitsniederlegung.



Am Donnerstag war die EVG-Geschäftsstelle München, gemeinsam mit der EVG-Jugend München, im Münchner Hauptbahnhof unterwegs und besuchte die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner direkt vor Ort.

Die Kolleginnen und Kollegen, unter anderem von DB Station&Service, DB Vertrieb, DB Regio, DB Fernverkehr und der S-Bahn München, sind leider die Leidtragenden der erneuten Arbeitsniederlegung. Denn sie bekommen den Frust und Ärger der Reisenden zu spüren, leisten Sonderschichten und müssen sogar Überstunden machen.

Trotz dieser schwierigen Situation werden die Kolleginnen und Kollegen von ihren Vorgesetzten kaum unterstützt. Bloß nicht blicken lassen scheint hier die Devise zu sein. Wertschätzung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sieht auf jeden Fall anders aus.

Doch die EVG lässt ihr Mitglieder und alle Kolleginnen und Kollegen nicht im Stich und verteilte als kleine Aufmerksamkeit „Yormas“- Gutscheine mit einem Hinweis zur aktuellen Tarifrunde der EVG mit der DB AG. Denn an diesem Tag fand die nächste Verhandlungsrunde statt, bei der es diesmal um unsere Forderung 6% mehr Lohn, jedoch mindestens 150 Euro mehr pro Monat, ging.

Die Aktion der EVG stieß jedenfalls überall auf Begeisterung. Die Folge waren tolle Gespräche, bei denen viele interessante Infos ausgetauscht wurden und am Ende konnte man all unseren gestressten Kolleginnen und Kollegen ein kleines Lächeln ins Gesicht zaubern. Ziel erreicht.

Gemeinsam kann man viel erreichen, das gilt insbesondere für Eisenbahnerinnen und Eisenbahner. Getreu dem Motto der EVG - WIR leben Gemeinschaft.

EVG - Die Gewerkschaft für ALLE Eisenbahner/-Innen

Ein großes Dankeschön geht an Norman Maul, Daniel Hoffmann und Andreas Malchus für die tolle Unterstützung vor Ort!



[Alle Bilder anzeigen »](#)